

バンドー通信

VOL. 159 NO.250103

1月号

ゲアポートバンドー大館



ケアポートバンダー弘前城東



令和6年11月16日に「みやぞの一輪車クラブ様」が来てくださいました。華やかな衣装を着た子ども達に入居者様が「なーんぼ、めごいばあ〜」と感極まり、涙される場面もありました。マツケンサンバがかかると、入居者様もノリノリでボンボンを振り、心も体も若返りました。全てのダンスが終了した後は、入居者様より「アンコール、アンコール」の掛け声があり、最後の最後まで楽しみ、皆さんの元気を頂きました。

私たち職員も華麗な演技の中に高度な技術が使われていて、圧倒され感動しました。

グループホームバンダー青森



誕生会では、ホームからのプレゼントや家族の方も来訪され、プレゼントを頂き大変喜ばれていました。

12月にはクリスマスツリーの飾りつけを皆さんで行い、季節を感じていただきました。



ユニット2では、ミニレクとしてボーリングを行いました。全入居者様参加され、点数も付けて楽しんでいます。景品としてお菓子をプレゼントしました。

また、クリスマスが近くなり、入居者様皆さんでおしゃべりをしながらクリスマスツリーの飾りつけをしています。

部屋を暗くして点灯すると「きれいだ、赤色・黄色・みどり」と指さし、皆さんでクリスマスソングを歌っています。

グループホームバンドー弘前公園



11月は最高齢の97歳と89歳の女性入居者様、2名の誕生日でした。また、12月12日で94歳を迎えられる方の誕生日を12月9日に開催しました。ケーキと歌でお祝いし、スリッパやタオル、下着類をそれぞれプレゼントしてみんなでお祝いをしました。いつまでもお元気でいてくださいね。

ケアポートバンドーむつ



11月28日にひまわり幼稚園の皆さんが訪問してくださり、お遊戯と歌を元気いっぱい披露してくださいました。

歌に合わせて一生懸命に踊る子ども達の姿に終始笑顔が溢れ、「めんこいなあ」「上手だわ～」と手拍子や手を振る姿がみられました。

食べ物の歌メドレーでは、一緒に口ずさむ入居者様もいて、皆様とても楽しまれていました。